

BOLETÍN

Guaranda, 25 de abril de 2024

La Asamblea Nacional, realizó el reconocimiento a la Universidad Estatal de Bolívar y a la carrera de Ingeniería en Riesgos de Desastres



La Asamblea Nacional, realizó el reconocimiento a la Universidad Estatal de Bolívar y a la carrera de Ingeniería en Riesgos de Desastres, como pionera en América Latina, en la formación de profesionales, competitivos y comprometidos en los procesos de desarrollo sostenible a nivel de territorio, por tal motivo se llevó a cabo la sesión fotográfica, con la participación de la planta Docente y estudiantes, actividad académica organizada por la Mgtr. María Vallejo, responsable de la carrera. (D. LL)

#SeguimosConstruyendoLaUniversidadQueQueremos

Edición: Lic. Danny Livi Ruilova
Comunicador Social 1